

REPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix – Travail – Patrie

REGION DU CENTRE

DEPARTEMENT DU MFOUNDI

PREFECTURE DE YAOUNDE

SERVICE DES AFFAIRES ECONOMIQUES ET
FINANCIERES



REPUBLIC OF CAMEROON

Peace – Work – Fatherland

CENTER REGION

MFOUNDI DIVISION

COMMISSION DEPARTEMENTALE DE PASSATION DES MARCHES

03 JAN 2024

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N°002/AONOPU/J06/SAEF/CDPM/2024 DU _____,
EN PROCEDURE D'URGENCE POUR L'ACHEVEMENT DES TRAVAUX DE BITUMAGE DES ROUTES
TRONCON 1: SAVANA MEKOLLO FERME- ANTENNE SANTA LUCIA, BRETELLE ET AMORCES
TRONCON 2: SAVANA MEKOLLO DERNIERE MAISON- LIMITE FOUGEROLE Y COMPRIS
CONSTRUCTION D'UN DALOT DANS LE DEPARTEMENT DU MFOUNDI, REGION DU CENTRE.

Le Préfet du Mfoundi, Autorité Contractante et Maître d'Ouvrage Délégué, lance un Appel d'Offres National Ouvert pour l'achèvement des travaux de bitumage des routes : tronçon 1 : Savana Mekolo Ferme – Antenne Santa Lucia, bretelle et amorces ; tronçon 2 : Savana Mekolo dernière Maison – Limite Fougerole, y compris construction d'un dalot dans le Département du Mfoundi, Région du Centre

Consistance des travaux

Ces travaux comprennent les opérations suivantes dont la liste n'est pas exhaustive :

- TRAVAUX PREPARATOIRES ;
- TERRASSEMENT / CHAUSSEE ;
- ASSAINISSEMENT/ DRAINAGE

NB : Il est à noter que la construction des ouvrages d'assainissement se fera obligatoirement parla technique de l'approche « Haute Intensité de Main d'Œuvre » (HIMO).

3. Durée des travaux

Le délai maximum d'exécution prévu par le Maître d'ouvrage délégué est de **quatre (04) mois**, incluant toutes les contraintes à compter de la date de notification de l'ordre de service de commencer les travaux. Il revient aux soumissionnaires de proposer dans leurs offres des calendriers d'exécution adéquats.

4. Allotissement

Le présent projet est alloti comme suit :

Lot 1 : Achèvement des travaux de bitumage des routes : tronçon 1 : Savana Mekolo Ferme – Antenne Santa Maria, bretelles et amorces ; tronçon 2 : Savana Mekolo dernière Maison – Limite Fougerole, y compris construction d'un dalot dans le Département du Mfoundi, Région du Centre

Coût prévisionnel

Le coût prévisionnel de l'opération à l'issue des études préalables est défini comme suit :

Lots	Intitulé	Montants TTC en chiffres	Montants TTC en lettres
1	Achèvement des travaux de bitumage des routes : tronçon 1 : Savana Mekolo Ferme – Antenne Santa Lucia, bretelle et amorces ; tronçon 2 : Savana Mekolo dernière Maison – Limite Fougerole, y compris construction d'un dalot dans le Département du Mfoundi, Région du Centre	100 000 000	Cent millions

6. Participation et origine

La participation au présent Appel d'Offres est ouverte à toutes les entreprises de travaux publics ou groupement d'entreprise de droit camerounais installées au Cameroun et, possédant une bonne expérience dans la réalisation des travaux de génie civil et justifiant des capacités techniques et financières pour la bonne réalisation des travaux qui en constituent l'objet.

7. Financement

Les travaux objet du présent appel d'offres sont financés par le BIP (Budget d'Investissement Public) du Ministère des Travaux Publics, exercice 2024 sur l'imputation _____

8. Cautionnement provisoire

Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission établie par une banque de premier ordre ou un établissement financier agréé par le Ministère chargé des finances et dont la liste figure dans la pièce 11 du DAO, dont le montant est indiqué dans le tableau ci-dessous et valable pendant trente (30) jours au-delà de la date originale de validité des offres. La durée de validité de la caution de soumission à compter de la date limite de remise des offres est de cent-vingt (120) jours.

Lots	Intitulé	Montant caution en chiffres	Montants caution en lettres
1	Achèvement des travaux de bitumage des routes tronçon 1: savana mokolo ferme- antenne santa Lucia, bretelle et amorces tronçon 2: savana mokolo dernière maison- limite fougerole y compris construction d'un dalot dans le département du Mfoundi, région du centre.	2 000 000	Deux millions

9. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres

Le dossier peut être consulté aux heures ouvrables à la **porte 107** dans les services de la préfecture de Yaoundé dès publication du présent avis.

10. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres

Le dossier d'Appel d'Offres peut être obtenu à la **porte 107** dans les services de la préfecture de Yaoundé dès publication du présent avis, contre versement d'une somme non remboursable de **soixante-quinze mille (75 000) FCFA**, payable à la recette des finances de Yaoundé, représentant les frais d'acquisition du Dossier. La quittance devra préciser le numéro de l'Avis d'Appel d'Offres. Lors du retrait du dossier, les soumissionnaires devront se faire enregistrer en laissant leur adresse complète : Boite Postale, Téléphone, Fax, E-mail.

11. Remise des offres

Les offres rédigées en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont l'original et (06) copies marqués comme tels, devront être déposés à la Préfecture du Mfoundi contre récépissé, au plus tard le _____ à **13 heures** précises, heure locale et devront porter la mention :

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N°002/AONO/J06/SAEF/CDPM/2024 DU **03 JAN 2024** EN 2024
PROCEDURE D'URGENCE POUR L'ACHEVEMENT DES TRAVAUX DE BITUMAGE DES ROUTES
TRONCON 1: SAVANA MKOLO FERME- ANTENNE SANTA LUCIA, BRETELLE ET AMORCES
TRONCON 2: SAVANA MOKOLO DERNIERE MAISON- LIMITE FOUGEROLE Y COMPRIS
CONSTRUCTION D'UN DALOT DANS LE DEPARTEMENT DU MFOUNDI, REGION DU CENTRE.

« A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement ».

12. Recevabilité des offres

Sous peine de rejet, les autres pièces administratives requises devront être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres.

Elles doivent dater de moins de trois (03) mois précédant la date originale de dépôt des offres ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'Avis d'Appel d'Offres.

Toute offre incomplète par rapport aux stipulations du Dossier d'Appel d'Offres sera déclaré irrecevable.

Toutefois, en cas d'absence ou de non-conformité d'une pièce du dossier administratif lors de l'ouverture des plis, un délai de quarante-huit (48) heures est accordé aux soumissionnaires concernés pour produire ou remplacer la pièce en question.

Cependant, l'absence ou la non-conformité à l'ouverture des plis de la caution de soumission délivrée par un établissement bancaire ou un organisme financier de premier ordre, agréé par le Ministère chargé des Finances, entraîne le rejet de l'offre.

13. Ouverture des plis

L'ouverture des plis se fera en un temps.

L'ouverture des offres aura lieu le **01 FEV 2024** à 14 heures par la Commission Départementale de Passation des Marchés (CDPM) dans la salle de réunion de l'Immeuble siège de la Préfecture du Mfoundi.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne dûment mandatée de leur choix, ayant une parfaite connaissance de leurs offres.

14. Critères d'évaluation

14.1 Critères éliminatoires

Les critères éliminatoires sont :

- i) Dossier administratif incomplet ou non conforme et non régularisé dans les 48 heures suivant l'ouverture ;
- ii) Absence de la caution de soumission ;
- iii) Fausses déclarations ou pièces falsifiées (**la CDPM et l'Autorité Contractante se réservent le droit de procéder à l'authentification de tout document présentant un caractère douteux**) ;
- iv) Absence dans l'Offre Technique d'une rubrique « méthodologie d'exécution, organisation et planning des prestations ».
- v) Non satisfaction d'au moins 70 % des critères essentiels ;
- vi) Non possession d'une niveleuse et d'un compacteur à pneu ou à jante lisse en propre ou en location.
- vii) Omission d'un prix unitaire quantifié dans l'offre financière ;
- viii) Omission d'une pièce dans l'offre financière ;
- ix) Absence de l'attestation de visite de site signé sur l'honneur avec photos.
- x) Absence d'une référence dans l'aménagement des voiries urbaines en bicouche d'un montant de deux cent millions (100 000 000) FCFA.

14.2 Critères essentiels :

Les critères essentiels seront évalués de manière binaire (satisfaction ou non) ; ainsi, plusieurs sous critères tirés des rubriques ci-dessous du dossier de soumission seront retenus pour l'évaluation de l'offre technique :

- i) l'expérience du personnel d'encadrement ;
- ii) les références de l'entreprise ;
- iii) la disponibilité du matériel et des équipements essentiels ;
- iv) Délai d'exécution ;
- v) l'accès à une ligne de crédit ou autres ressources financières ;
- vi) CCTP paraphé et signé
- vii) présentation de l'offre

Le non-respect de 70% des critères ci-dessus entraînera l'élimination de l'offre.

15. Attribution du marché

L'autorité contractante attribuera le marché au soumissionnaire présentant l'offre évaluée la moins disante et remplissant les capacités financières, techniques et administratives requises résultant des critères dits essentiels ou ceux éliminatoires.

16. Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant quatre-vingt-dix (90) jours à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

17. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables auprès de la Cellule d'appui au Lancement des Appels d'Offres de la Préfecture du Mfoundi, tél : soit à la Délégation Départementale des Travaux Publics du Mfoundi, face Lac Municipal de Yaoundé.

18. Additifs à l'appel d'offres

Le Maître d'Ouvrage Délégué se réserve le droit de, en cas de nécessité, d'apporter toute autre modification ultérieure utile au présent appel d'offres.

N.B : Toute tentative de corruption avérée ou fait de mauvaises pratiques devra être signalée par écrit et messagerie téléphonique Au Ministre Délégué à la Présidence de la République Chargé des Marchés Publics avec copie au Président National Anti-Corruption (CONAC) au numéro vert suivant : 673 20 57 25 / 699 37 07 48 ou contacter la CONAC au numéro vert : 1517

Ampliatiions:

- MINMAP (ATCR)
- ARMP
- CDPM-MFOUNDI
- SOPECAM
- CHRONO
- ARCHIVES

Yaoundé, le

03 JAN 2024



LE PREFET

(AUTORITE CONTRACTANTE)

DJIKDENT Emmanuel Marie
Administrateur Civil Principal

REPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix – Travail – Patrie

REGION DU CENTRE

DEPARTEMENT DU MFOUNDI

PREFECTURE DE YAOUNDE

SERVICE DES AFFAIRES ECONOMIQUES
ET FINANCIERES



REPUBLIC OF CAMEROON

Peace – Work – Fatherland

CENTER REGION

MFOUNDI DIVISION

DEPARTMENTAL PROCUREMENT COMMISSION

NOTICE OF OPEN NATIONAL CALL FOR TENDERS N° 002/AONO/J06/SAEF/CDPM/2024

OF 3 JAN 2024 IN EMERGENCY PROCEDURE FOR COMPLETION OF ROAD ASPHALTING
WORKS: SECTION 1: SAVANA MOKOLO FERME – ANTENNE SANTA LUCIA , RAMP AND PRIMERS
; SECTION 2: SAVANA MOKOLO LAST MAISON – LIMITE FOURGEROLE , INCLUDING
CONSTRUCTION OF A CULVERT MFOUNDI DEPARTMENT, CENTRAL REGION.

The Senior Divisional Officer of Mfoundi, Contracting Authority and Delegated Project Owner, launches an Open National Call for Tenders for completion of road asphaltting works: section 1: Savana Mokolo Ferme – Antenne Santa lucia, ramp and primers; section 2: Savana Mokolo last house – Limit Fourgerole , including construction of a culvert Mfoundi division, Center Region.

1. Object of the Invitation to Tender

The purpose of this invitation to tender is: completion of road asphaltting works: section 1: Savana Mokolo Ferme – Antenne Santa lucia , ramp and primers ; section 2: Savana Mokolo last house – Limite Fourgerole , including construction of a culvert Mfoundi Division, Central Region.

2. Consistency of the work

this work includes the following operations, the list of which is not exhaustive:

- PREPARATORY ACTIVITIES ;
- EARTHWORK/PAVEMENT;
- SANITATION/ WORK.

NB: It should be noted that the construction of sanitation works will necessarily be carried out using the "High Intensity of Labor" (HIMO) approach technique.

3. Duration of works

The maximum execution time provided for by the Delegated Project Owner is four (04) months, including all constraints from the date of notification of the service order to start the work. .it is up to the tenderers to propose adequate implementation schedules in their tenders.

4. Allotment

This project is allocated as follows:

Lot 1: completion of road asphaltting works: section 1: Savana Mokolo Ferme – Antenne Santa lucia , ramp and primers ; section 2: Savana Mokolo last house – Limite Fourgerole , including construction of a culvert Mfoundi Division, Center Region.

5. Estimated cost

The estimated cost of the operation at the end of the preliminary studies is defined as follows:

LOTS	Entitled	Amounts including tax in figures	Amounts including VAT in words
1	completion of road asphaltting works: section 1: Savana Mokolo Ferme – Antenne Santa lucia , ramp and primers ; section 2: Savana Mokolo last house – Limit Fourgerole , including construction of a culvert Mfoundi Division, Center Region.	100 000 000	One hundred million

6. Participation and origin

Participation in this Call for Tenders is open to all public works companies or groups of companies under Cameroonian law established in Cameroon and having good experience in carrying out the works of civil engineering and justifying **technical and financial capacities for the good realization of the works which constitute the object of it.**

7. Funding

The works object of this call for tenders are financed by the BIP (Public Investment Budget) of the Ministry of Public Works, financial year 2024 on the charge: _____

8. provisional bondeach bidder

Must attach to his administrative documents, a bid bond established by a first-rate bank or a financial institution approved by the Ministry of Finance and the list of which appears in document 11 of the.DAO, the amount of which is indicated in the table below and valid for thirty (30) days beyond the original date of validity of the offers. the validity period of the bid bond from the deadline for submission of bids is one hundred and twenty (120) days.

LOTS	Entitled	Deposit amount in figures	Deposit amounts in words
1	Completion of road asphating works section1:savana mokolo farm-santa lucia antenna,ramp and starters,section 2:savana mokolo last house-fourgerole limit including the construction of a culvert,mfoundi division, center region.	2 000 000	two million

9. Consultation of the Tender Documents

The file can be consulted during working hours at door 107 in the services of the prefecture of Yaoundé as soon as this notice is published.

10. Acquisition of Tender Documents

The Call for Tenders file can be obtained at door 107 in the services of the prefecture of Yaoundé upon publication of this notice, against payment at the **revenue from Yaoundé finances** sum of one hundred and seventy-five thousand (75,000) FCFA, payable at the treasury public, representing the acquisition costs of the Dossier.the receipt must specify the number of the Invitation to Tender. When withdrawing the file, bidders must register by leaving their full address: PO Box, Telephone, Fax, E-mail

11. Submission of Bids

Tenders written in French or in English in seven (07) copies, of which the original and (06) copies marked as such, must be deposited at the Mfoundi Prefecture against receipt, no later than **01 FEB 2024** at 1 p.m. sharp, time.local and should be marked:

03 JAN 2024 NOTICE OF OPEN CALL FOR TENDERS N° **002**/AONO/J06/SAEF/CDPM/2024
OF _____ IN EMERGENCY PROCEDURE FOR COMPLETION OF ROAD ASPHALTING WORKS: SECTION 1:
SAVANA MOKOLO FERME – ANTENNE SANTA LUCIA , RAMP AND PRIMERS ; SECTION 2: SAVANA
MOKOLO LAST HOUSE – LIMITE FOURGEROLE , INCLUDING CONSTRUCTION OF A CULVERT MFOUNDI
DIVISION, CENTER REGION.

"To be opened only in the counting session".

12. Admissibility of Bids under

Penalty of rejection, the other required administrative documents must imperatively be produced in originals or in copies certified as true by the issuing department in accordance with the stipulations of the Special Rules of the Call of Offers.

They must date from less than three (03) months preceding the original date of submission of tenders or have been established after the date of signature of the Notice of Call for Tenders.

Any incomplete offer in relation to the stipulations of the Call for Tenders Dossier will be declared inadmissible.

However, in the event of the absence or non-compliance of a document in the administrative file when the bids are opened, a period of forty-eight (48) hours is granted to the tenderers concerned to produce or replace the document in question. .

However, the absence or non-compliance at the opening of the envelopes of the bid bond issued by a banking establishment or a first-class financial institution, approved by the Ministry in charge of Finance, entails the rejection of the offer. .

13. Bid Opening

Bid opening will be one-time. the opening of tenders will take place on **01 FEB 2024** at 2 p.m. by the Departmental Procurement Commission (CDPM) in the meeting room of the Mfoundi Prefecture headquarters building.

Only bidders may attend this opening session or be represented by a duly authorized person of their choice, having full knowledge of their bids.

14. Evaluation Criteria

14.1 Elimination criteria

.The qualifying criteria are:

i) Incomplete or non-compliant administrative file and not regularized within 48 hours of opening;

(ii) Absence of Bid Bond;

.iii) False declarations or falsified documents (the CDPM and the Contracting Authority reserve the right to authenticate any document of a dubious nature);

.iv) Absence in the Technical Offer of a section "methodology of execution, organization and planning of services".

v) Failure to meet at least 70% of the essential criteria;

.vi) Non-possession of a motor grader and a tire or slick rim compactor, owned or rented.

vii) Omission of a quantified unit price in the financial offer;

.viii) Omission of an exhibit in the financial offer;

- ix) Absence of the site visit certificate signed on honor with photos,
- x) Absence of a reference in the development of two-layer urban roads amounting to one hundred million.

14.2 Essential Criteria:

The essential criteria will be evaluated in a binary way (satisfaction or not); thus, several sub-criteria drawn from the sections below of the submission file will be retained for the evaluation of the technical offer:

- i) the experience of the supervisory staff;
- ii) company references;
- (iii) availability of essential materials and equipment;
- iv) Completion time;
- (v) access to a line of credit or other financial resources;
- vi) CCTP initialed and signed
- (vii) presentation of the offer

Failure to meet 70% of the above criteria will result in the elimination of the offer.

15. Award of Contract

The contracting authority will award the contract to the tenderer presenting the lowest evaluated tender and fulfilling the financial, technical and administrative capacities required resulting from the so-called essential or eliminatory criteria.

16. Period of validity of offers

Bidders remain committed to their bid for ninety (90) days from the deadline set for the submission of bids.

6. Further information

Additional information can be obtained during working hours from the Support Unit for the Launch of Calls for Tenders of the Mfoundi Prefecture, tel:..... or at the Departmental Delegation of Public Works of Mfoundi, opposite the Municipal Lake of Yaoundé.

18. Addenda to the Invitation to Tender

.the delegated contracting authority reserves the right to, if necessary, make any other useful subsequent modification to this call for tenders.

.NB: Any proven attempt at corruption or bad practice must be reported in writing and by telephone to the Minister Delegate at the Presidency of the Republic in charge of public procurement with a copy to the National President anti-corruption (CONAC) at the following toll-free number: 673 20 57 25 / 699 37 07 48 or contact CONAC at the toll-free number: 1517

Amplifications:

- MINMAP (ATCR)
- ARMP
- CDPM-MFOUNDI
- SOPECAM
- CHRONO
- ARCHIVES
- AFFICHAGE



Yaoundé,

Senior Divisional Officer
(CONTRACTING AUTHORITY)

DJIKDENT Emmanuel Mariel
Administrateur Civil Principal